
PREGUNTA QUE PRESENTA ARANTXA PÉREZ SÁNCHEZ, CONCEJAL DEL GRUPO
MUNICIPAL MC CARTAGENA, SOBRE ‘CUMPLIMIENTO DE LA MOCIÓN SOBRE LA
CARTELERÍA DE PUERTO DE CULTURAS’

El pasado mes de diciembre, el Pleno aprobó la moción de nuestro grupo para que desde
el Gobierno local se exija al Consorcio ‘Cartagena Puerto de Culturas’ que efectúe las
gestiones necesarias para la retirada de los carteles y la señalización deteriorada en los
accesos a los yacimientos. 

Además, el contenido de esa iniciativa solicitaba que los nuevos carteles obedezcan a
una  imagen  unificada  y  atrayente,  ambición  lógica  en  un  municipio  que  aspira  a
convertirse en ciudad Patrimonio de la Humanidad. Casi medio año después, las cosas
siguen  igual,  la  cartelería  decrépita,  y  la  imagen  de  Cartagena  cada  vez  más
menoscabada.

 Por todo lo expuesto, la concejal que suscribe formula la siguiente:

PREGUNTA

¿Se ha realizado alguna gestión al objeto de dar cumplimiento a esta moción; en caso
afirmativo, nos pueden detallar qué se ha hecho y cuándo comenzarán a sustituirse los
carteles dañados por unos nuevos y acordes a los yacimientos que representan?

Cartagena, a 20 de mayo de 2021

         Fdo. José López Martínez                                          Fdo. Arantxa Pérez Sánchez
        Concejal-Portavoz Grupo municipal MC.                             Concejal Grupo municipal MC

A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA


